



令和4年・・・・・8月号

ようげいほしじちかい  
陽迎橋自治会だより NO. 108

## 陽迎橋の夏 ●●●●●

7月21日、当山小学校・浦西中学校の夏休みスタートと同時に、今年も和風亭前の駐車場で数百人が参加する「夏休みラジオ体操」がはじまりました。



**コロナ感染予防対策をしっかり行い、ラジオ体操を行っています。**  
安全な夏休みラジオ体操するために、参加者との「五つの約束」です。

- 約束1** 体調が良くない場合（発熱がある場合など）や、家族・友だちにコロナ感染の可能性がある場合は、ラジオ体操には参加しないこと。
- 約束2** 短時間の軽い運動ですので、マスクを着用して参加すること。
- 約束3** ラジオ体操は、横も前もうしろも両手がぶつからないように広がって行うこと。
- 約束4** 「密」を避けるため、ラジオ体操カードは使用しない。スタンプもシール貼りもありませんのでラジオ体操が終わり次第、すぐに家に帰ること。
- 約束5** チューチューは定期的にお配りしますが、家に帰り手洗いをしてから食べること。

## 2年間中止された「夏休みラジオ体操」

コロナ禍の中での再開には、多くの皆さんの支えと頑張りがありました。  
ありがとうございました。



### 1. PT(プロジェクトチーム立上げ)

自治会長のもとに、大学生1名・高校生2名のプロジェクトチーム(P T)が立ち上がりました。P Tでは具体的な実施方法等の検討が行われました。

### 2. 中学生リーダーの募集、そしてオリエンテーション

浦西中学校のご理解を頂き、ラジオ体操リーダーが集まりました。大学生・高校生のP Tメンバーから、ラジオ体操の流れ・準備物そして実際の練習が数日・数回にわたって行われました。



## 陽迎橋の夏 ●●●●●

3. そして、「夏休みラジオ体操」本番 コロナ禍の中でも、多くの子どもたち・地域のみなさんが集まってくれました。

ラジオ体操の実施に向けて、駐車場の使用やチューチューの手配等には、(株)サンエーV21うらにし食品館様・和風亭浦西店様には例年同様大変お世話になりました。また、近隣の皆様にも早朝からのラジオ体操にご理解をいただいたの開催です。心より感謝申し上げます。



# 陽迎橋の夏 ●●●●●



## 今年も陽迎橋自治会夏まつりは中止します。 大変申し訳ありません。

自治会設立当初より、地域の多くの皆さんに楽しみにされてきた夏まつりですが、残念ながら一昨年・昨年に続き今年も中止と致します。

昨今のコロナ感染の広がりの中で「夏休みラジオ体操」とは異なり、長時間・「密に」そして飲食を伴う夏まつりの開催は困難と陽迎橋自治会の第3回評議員会（7月2日開催）で決定いたしました。夏まつりを楽しみにしていた皆さま、まつりの舞台発表に向けて練習をしていた皆さま、申し訳ございません。深くお詫び申し上げます。

●●●●● 【以前の夏まつりの一コマです。来年こそ夏まつりを！】





## みんなおいでよ 陽迎橋

### 陽迎橋地域の子ども居場所は、夏休み中も開所しています

コロナ禍で大変厳しい状況ですが、今年もたくさんの大学生が陽迎橋地域のお子さんの夏休みを支えます。ご希望のみなさんは、陽迎橋自治会の子育て支援団体、「みんなおいでよ 陽迎橋」へお問い合わせ下さい。もちろん、参加料金はありません。開所日には、軽食等も用意しています。

- ① 開所曜日 夏休み中（7/21～8/25）の平日（祝日は休み）
- ② 開所時間 午後3時～6時



私たちが、子どもたちを支えます。

学習支援も行います。

陽迎橋自治会（875-9011）